
【ＰＴＡ環境整備作業（8月２５日）】 

酷暑の中，早朝よりたくさんの 6 年生の児童と保護者の方が，環境整備作業を行ってくださいまし

た。側溝の砂の取り出しや，学級園やプール周辺の草取りなどの作業に熱心に取り組んでいただき，終

了予定時間には，見違えるほどきれいになりました。また，施設開放利用団体の方々には，体育館の清

掃をしていただきました。ご参加くださったみなさんのおかげで，気持ちよく新学期を迎えることが

できました。ご協力，ありがとうございました。  
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2 学期がスタートして 1 か月が過ぎました。9 月とは思えないほどの残暑で，朝から暑さ指数が原則

運動中止の基準となる「３１」になることが多く，外遊びや体育ができない日が続きました。最近，やっ

と気温が下がり，秋の訪れを感じることができるようになりました。 

2 学期は，キラ凜☆ピック（運動会）や学習発表会・音楽発表会，修学旅行など大きな行事が予定され

ています。早速 9 月 11 日には，クラスの代表が参加してキラ凜☆ピックのスローガンを決める代表委

員会が行われ，「こんなキラ凜☆ピックにしたい！」という各クラスの思い

が伝えられました。今後，その思いを運営委員会が一つのスローガンとして

まとめることになっています。どんなスローガンに決定したのか，当日を楽

しみにしてください。 

これからの行事や活動に向け，一人一人がめあてをもって取り組み，振り

返りをすることで，自分の成長を感じながら，また次へ進んでほしいと願っ

ています。子どもたちの活躍に期待しています。2 学期もご協力よろしくお

願いいたします。 
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【運動習慣の定着（スポチャレ）について】 

陵南小学校の校内放送にときどき登場する「キン肉マン」「ス

トレッチウーマン」をご存知でしょうか。夏休み前に「運動だよ

り」でお知らせした「運動だんご（力強さ・やわらかさを高める

運動）」を動画で紹介していたのが，「キン肉マン」「ストレッチ

ウーマン」です。夏休み中，お子様と一緒に運動に取り組まれた

保護者の方もおられるかもしれませんね。彼らのPRのおかげで，

「運動だんご」の取組がパーフェクトだった人がたくさんいま

す。運動習慣が定着するよう，今後は，なわとび運動や持久走に

も取り組んでいきます。「キン肉マン」「ストレッチウーマン」の

活躍にも乞うご期待ください。 

2 学期もがんばります！ 

http://www.city-okayama.ed.jp/～ryonans


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 
 
 

子どもたちの学習の充実のため，体験を伴った学習

を取り入れています。9 月にもたくさんのゲストティ

ーチャーの方々がお越しくださいました。 

〇6 年生：環境学習（９月１８日） 

７月に引き続き NPO 法人「おかやまエネルギーの未来

を考える会」のみなさんが環境学習出前授業として，夏休

みの子どもたちの取組についてアドバイスしてください

ました。今後も継続した取組になることを期待していま

す。 

〇4 年生：福祉学習（９月１９日） 

  パラパワーリフティングのコーチをしておられる方が

講師として子どもたちにパラスポーツについて教えてく

ださいました。「障害の有無に関係なく残された機能を生

かす。それを鍛えることで健常者も越えてしまうことが

あること」「障害があってもルールや道具の工夫次第でス

ポーツを楽しむことができること」などの話をしてくだ

さいました。子どもたちは新たな気付きがあったようで

す。 

〇3 年生：消防署の仕事の学習（９月２０日） 

  岡山西消防署から消防士の方５名がお越しくださり，

救命法や早く出動するための工夫，特別救助車のつくり

などを教えてくださいました。消防士の方の話をメモし

たり，装備について質問したりと熱心に学習することが

できました。１１月には，岡山西消防署へ見学に行く予定

です。 

   

 

 
 

 

 

《お知らせ》 

９月２日に岡山県 PTA連合会が 2024 年度末で解散することが発表され，小学校の PTA の組

織はどうなるのだろうと心配された方もおられるかもしれません。岡山市 PTA 協議会は，岡山市

が政令市に移行した 2009 年に県 PTA 連合会から脱退しており，これまで通りと変わりはありま

せん。 

 

【読み聞かせスタート！】 

2 学期から，地域の読み聞かせボランティアの方（陵南みんなだいじっこ）

と保護者の方が，各クラスで読み聞かせをしてくださることになりました。初

回の 9 月１７日（火）は，1 年生と６年生のクラスで行っていただきました。

学年に応じた絵本を選んでくださっていて，どのクラスの子どもたちも絵本の

世界に入り込み，聞き入っている様子が見られました。先日のニュースで，16

歳以上の人への調査で「1 か月に 1 冊も本を読まない」と答えた人の割合が 6

割となり，5 年前の調査より 15 ポイント余り増えて過去最高となったとの報

道がありました。全国の小学生の平均読書冊数は，増加の傾向にあるようです。

本校の児童も朝読書や隙間時間などによく本を読んでいるようですが，借りた

本を家庭に持ち帰って読む児童は少ないように聞いています。秋の夜長，お子

様と一緒に読書を楽しんでみられるのもよいかもしれませんね。 

 

【6 年生】 

【４年生】 

【３年生】 

【３年生】 

【ゲストティーチャーさん続々と】 

 


